

por Orden de 3 de diciembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 30) ampliado por Ordenes de 24 de junio de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 8 de agosto) y de 15 de febrero de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 27), posteriormente puesto a nombre de «Laboratorios Landerlan, S. A.», y nuevamente ampliado por Ordenes de 13 de julio de 1971 («Boletín Oficial del Estado» del 12 de agosto), de 13 de julio de 1973 («Boletín Oficial del Estado» del 19) y de 28 de mayo de 1974 («Boletín Oficial del Estado» del 24 de junio).

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto prorrogar por cinco años más, a partir del día 30 de diciembre de 1974, el régimen de reposición con franquicia arancelaria autorizado por Orden de 3 de diciembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 30) y todas sus ampliaciones posteriores, del que es beneficiaria la firma «Laboratorios Landerlan, S. A.», para importaciones de diversas materias primas por exportaciones de especialidades farmacéuticas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 15 de enero de 1975.—P. D., el Subsecretario de Comercio, Alvaro Rengifo Calderón.

Ilmo. Sr. Director general de Exportación.

## MINISTERIO DE LA VIVIENDA

1523

*ORDEN de 20 de diciembre de 1974 por la que se resuelve asunto de conformidad con lo dispuesto en la Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1956 y en los Decretos 63/1968, de 18 de enero, y 1994/1972, de 13 de julio, con indicación de la resolución recaída.*

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en la Ley sobre Régimen del Suelo y Ordenación Urbana de 12 de mayo de 1956 y en los Decretos 63/1968, de 18 de enero, y 1994/1972, de 13 de julio, se resuelve el asunto que se indica:

1. San Sebastián.—Recurso de reposición formulado por don José Ramón Estomba Goicoechea, en nombre y representación de «Inmobiliaria Promoción Herrera, S. A.», contra resolución de este Ministerio de 26 de septiembre de 1973, que denegaba la aprobación definitiva al proyecto de remodelación del polígono 13, sector de Jolastokieta, en San Sebastián. Se acordó estimar el recurso de reposición interpuesto por don José Ramón Estomba Goicoechea, en nombre y representación de «Inmobiliaria Promoción Herrera, S. A.», y revocar en consecuencia la resolución de este Ministerio de 26 de septiembre de 1973, aprobando definitivamente el proyecto de remodelación del polígono 13 en el sector de Jolastokieta, en San Sebastián.

Lo que se publica en el «Boletín Oficial del Estado» de conformidad con lo dispuesto en el artículo 35 de la Ley del Suelo, significando que contra la resolución transcrita, definitiva en vía administrativa, cabe la interposición del recurso contencioso-administrativo ante el Tribunal Supremo, en el plazo de dos meses a contar desde el día siguiente de esta publicación.

Lo que comunico a V. I.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 20 de diciembre de 1974.—P. D., el Subsecretario, Dancausa de Miguel.

Ilmo. Sr. Director general de Urbanismo.

1524

*ORDEN de 31 de diciembre de 1974 por la que se descalifica la vivienda de protección oficial, sita en la calle Paraguay, número 4, de Sevilla, de doña Gloria Evrard González de Canales.*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de la Cooperativa de Casas Baratas y Económicas «Inmobiliaria de España» en orden a la descalificación voluntaria promovida por doña Gloria Evrard González de Canales de la vivienda sita en la calle Paraguay, número 4, de Sevilla.

Resultando que la señora Evrard González de Canales, mediante escritura otorgada ante el Notario de Madrid don Valentín Fausto Navarro Azpeitia, como sustituto de su compañero don Leopoldo Stampa Sánchez, con fecha 26 de noviembre de 1968, bajo el número 697 de su protocolo, adquirió por compra al Instituto Nacional de la Vivienda la finca anteriormente descrita, figurando inscrita en el Registro de la Propiedad número 1 de los de Sevilla, al tomo 299, libro 90 del Ayuntamiento de Sevilla, folio 196, finca número 3.346, inscripción cuarta;

Resultando que con fecha 31 de diciembre de 1927 fué calificado el proyecto para la construcción de un grupo de viviendas, donde radica la precitada, habiéndosele concedido los beneficios de préstamo y exenciones tributarias;

Considerando que la duración del régimen legal de las viviendas de protección oficial es el de cincuenta años, que de-

termina el artículo 2.º de su Ley, aprobada por Decreto 2131/1963; y 100 del Reglamento de 24 de julio de 1968 para su aplicación, con la excepción contenida en la 2.ª y 3.ª de sus disposiciones transitorias para aquellas viviendas cuyos regímenes anteriores han sido derogados.

Considerando que los propietarios de viviendas de protección oficial que no quisieran seguir sometidos por más tiempo a las limitaciones que impone su régimen podrán solicitar la descalificación voluntaria de las mismas, a la que se podrá acceder con las condiciones y requisitos expresados en los artículos 147 y 148 de su Reglamento;

Considerando que se ha acreditado fehacientemente ante el Instituto Nacional de la Vivienda el haberse reintegrado los beneficios recibidos, no constando, por otra parte, se deriven perjuicios para terceras personas al llevarse a efecto esta descalificación;

Visto el apartado b) del artículo 25 del texto refundido de la Ley de Viviendas de Protección Oficial, aprobado por Decreto 2131/1963, de 24 de julio; los artículos 147, 148, 149 y disposiciones transitorias 2.ª y 3.ª del Reglamento para su aplicación;

Este Ministerio ha acordado descalificar la vivienda de protección oficial, sita en la calle Paraguay, número 4, de Sevilla, solicitada por su propietaria, doña Gloria Evrard González de Canales.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 31 de diciembre de 1974.—P. D., el Subsecretario, Dancausa de Miguel.

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Nacional de la Vivienda.

## ADMINISTRACION LOCAL

1525

*RESOLUCION del Ayuntamiento de Almería por la que se fija fecha para el levantamiento de actas previas a la ocupación de la parcela que se cita.*

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 52 de la vigente Ley de Expropiación Forzosa y artículo 42 del Decreto 1541/1972, de 15 de junio, se hace saber que el día 17 de febrero del corriente año, a las diez horas, se procederá a levantar el acta previa a la ocupación de una parcela de terreno de superficie de siete mil seiscientos cincuenta metros cuadrados, de forma irregular, perteneciente a la finca de la propiedad de «Enrique Alemán, S. A.», Enrique Alemán Herrada y María del Mar de la Cámara de la Cámara, sita en término municipal de Almería, Cerro de San Cristóbal, paraje de la Fuentecica, que se destina a construcción de un Depósito Regulador para el abastecimiento de la ciudad, según proyecto definitivamente aprobado por el Ministerio de Obras Públicas.

Se cita para que comparezca en el lugar, día y hora indicados a los propietarios de la finca y cuantas personas fueren interesados en esta expropiación. Los interesados podrán hacerse acompañar de sus Peritos y un Notario.

Almería, 18 de enero de 1975.—El Alcalde accidental, Francisco Taramelli García.—492-A.

1526

*RESOLUCION del Ayuntamiento de Los Barrios por la que se fija el día y horas para el levantamiento de actas previas a la ocupación de los terrenos necesarios para la realización de la obra de urbanización de la parcela del Rodeo.*

En virtud de cuanto dispone el artículo 52 de la Ley de Expropiación Forzosa de 16 de diciembre de 1954, se publica el presente anuncio, en el que se fija el día 14 de febrero de 1975 y horas que se indican a continuación, para efectuar el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas afectadas por las obras de urbanización de la parcela del Rodeo de esta villa y que son:

*A las diez horas*

Finca número 1:

Propietario, don Juan Aguilar García.

Propietario, don Cándido Cajete Villegas.

*A las once horas*

Finca número 2:

Propietario, don Francisco Almagro Blanco.

Propietario, don Alberto Almagro Blanco.

Propietaria, doña Josefa Almagro Blanco.

Propietaria, doña Ana Almagro Blanco.

Propietario, don Antonio Almagro Blanco.

Lo que se publica para general conocimiento.

Los Barrios, 14 de enero de 1975.—El Alcalde, Julio Sánchez Carrera.—494-A.